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本报讯 7月14日，区农村集体
经济组织产权制度改革领导小组会
议召开，区委副书记、区长谢坚钢，
区委副书记唐海东，副区长李雅平
出席。

谢坚钢指出，农村集体经济组
织产权制度改革是今年市委、区委
的重点工作之一。今年以来，五角
场镇及相关部门有条不紊地推进各
项前期工作，取得了阶段性成效。
就做好下一步工作，他强调，要持续
推进工作不松劲，确保改革成功。
要充分认识改革的重要意义，按照
既定的目标任务，不折不扣、一以贯
之，加强人员力量配备，稳妥有序推
进改革。要紧紧抓住重点问题和关
键环节，确保程序合法合规。切实
做好人员信息、清产核资、代表推
选、方案制定等基础性工作，保障改
革对象的知情权、参与权，同时，严
格按照法律法规办事，加强与上级
部门沟通对接，争取工作指导，并强
化过程管理、痕迹管理，确保改革工
作经得起历史检验。要把握有利时
机，努力解决好历史遗留问题。积
极主动争取市有关部门支持，发挥
专家作用，并坚持问题导向，充分学
习借鉴兄弟省市、区县的经验做法，
努力提升工作成效。 ■郑潇萌

本报讯 7月15日上午，区委召
开向老干部通报工作会议。区委副
书记唐海东向老干部通报区委近期
重点工作推进情况。区委常委、区
纪委书记、宣传部部长高德彪主持。

唐海东详细介绍了杨浦区委近
期重点工作，包括科创中心重要承载
区及双创示范基地建设，“双十”工程、
旧改、薄弱地区整治等“补短板”工作，
街镇体制改革及群团改革工作，换届
工作，“两学一做”学习教育情况。他
指出，2016年是杨浦建设科创中心重
要承载区的第一年，也是深化社会治
理改革的重要一年，更是区委班子换
届之年。因此，今年区委大事要事
多、工作任务繁重，很多工作关系到
杨浦未来的发展，区委带领全区干部
正在一项一项积极推进。杨浦各项
工作的进展离不开老干部们的关心、
支持，希望各位老领导、老干部一如
既往地支持区委、区政府工作，为杨
浦建设科创中心重要承载区多提宝
贵意见，多做宣传工作，发挥老干部
的积极作用。全区正处级以上离退
休干部、离退休干部党支部书记120
余人参加了通报会。 ■杨晓梅

7月14日，四行仓库抗战纪念馆内，一位少年站在抗日将领谢晋元将军的半身雕像前好奇地查看。一旁，谢晋元
将军之子、今年已80岁高龄的谢继民老先生正在为孩子们讲述79年前，父亲带领“八百壮士”孤军死守四行仓库的英
勇事迹。“探寻红色足迹”是今年四平路街道开展的一项青少年暑期教育实践活动。 ■记者 毛信慧 摄

谢坚钢实地踏勘“夏令热线”中群众反应问题处理情况

“预制拼装技术”让高架道路工程犹如“搭乐高积木”

推进农村集体产权制度改革

区委向老干部通报
近期重点推进工作

中环线内圈新增国定东路下匝道工程全力推进

本报讯 7月18日上午，杨浦召
开全区“两学一做”学习教育工作推
进会，通报前阶段全区“两学一做”
学习教育工作情况。区委副书记唐
海东出席会议并讲话，区委常委、区
纪委书记、宣传部部长高德彪主持。

唐海东指出，要认真学习贯彻
习近平总书记“七一”重要讲话的精
神，贯穿到“两学一做”学习教育全
过程，纳入“学”的重要内容，作为

“做”的行动指南。要进一步夯实
“两学一做”学习教育的基层基础，
着力抓好三项重点工作。一是加强
基层基础的建设，坚持抓在日常，更
加注重严在经常；二是坚持学为基
础，在学透悟深上下功夫；三是坚持
以上率下，党员领导干部做好表
率。要突出问题导向，用解决问题
的成果来检验学习教育的成效。具
体要做到四个结合：一是要与“一线
工作法”为民行动相结合；二是与学
习杨浦身边的典型相结合；三是要
与杨浦经济发展相结合；四是要与
深化区域化党建相结合。要加强组
织保障，确保“两学一做”学习教育
各项工作扎实有序地推进。主体责
任要真正落实，指导督查要及时跟
进，全区工作要统筹兼顾。要以更
高的标准、更严的要求，更实的作
风，主动自觉地把学习教育组织好、
开展好、实施好。

据悉，全区“两学一做”学习教
育自4月19日正式启动，在区委常
委会的领导下，35家系统街镇党组
织、2300多个基层党组织、9.1万多
名党员认真开展学党章、党规，学
系列讲话，坚持基础在学，关键在
做，扎实开展做合格共产党员的实
践，为下一步持续深化拓展筑牢了
基础。区国资委、卫计委，大桥街
道、四平路街道等在会上作了交流
发言。 ■刘毅

全区“两学一做”学习
教育工作推进会召开

整改迅速有力 市民写信致谢
■记者 刘毅

“楼下饭店噪音降低了，油烟也
没有了，终于可以打开窗呼吸外面的
新鲜空气，晚上我和家人也可以睡个
安稳觉了！作为一个普通老百姓，我
深切感受到了谢区长‘作风要更实，
行动要更快’的办事风格，也深切感
受到了我们政府部门为民办实事的
优良作风。”家住临青路245号的何先
生在致区委副书记、区长谢坚钢的

《感谢信》中写道。
2016年“夏令热线”于7月4日正

式开通，何先生的来电得到了区长的
接听和回应，他反映的临青路平凉路
口“湘沪一家人”饭店油烟、噪音扰民
问题，得到了及时妥善的解决。

市民们通过“夏令热线”反映了
一些问题，包括双阳路101弄弄堂口
乱设摊影响居民出行，包头南路洗车

店污染环境、占用车道，翔殷路309弄
宏翔公寓漏水等，谢坚钢进行了现场
接听，并对居民诉求一一作出回应。
针对这些问题，辖区街镇及有关部门
高度重视，均第一时间作出了处理。

7 月 14 日，区委副书记、区长谢
坚钢，区委常委、副区长王桢对夏令
热线处理情况进行了实地踏勘。谢
坚钢强调，要认真对待居民投诉和反
映的每一件问题，努力加以解决，尽
早让广大群众满意；要认真剖析这些
问题背后深层次的原因，举一反三，
更加注重常态长效机制建设；要认真
听取老百姓的意见建议，统筹发挥好
政府、企业、居民等各方的作用力量，
共同提高城市管理和社会治理水平。

市民写感谢信赞“作风
实，行动快”

14 日上午 10 点 40 分左右，谢坚

钢一行冒雨来到临青路平凉路口踏
勘“湘沪一家人”饭店违法行为的处
理情况。饭店门口原本的违法建筑
已被拆除，相关人员正在进行拆违垃
圾的清运工作。谢坚钢走进饭店厨
房，关心居民反映的饭店厨房噪音问
题。厨房的墙体也已拆除，正在进行
更新改造。相关人员向谢坚钢介绍
了整改的情况，谢坚钢对处理情况表
示了肯定。

据了解，从 7 月 4 日开始，大桥
街道第一时间牵头，联合环保、城
管、市场监督、市容绿化等部门对该
场所进行联合检查，发现饭店及周
边主要存在 4 方面问题：油烟扰民、
违法建筑、食品卫生、夜排档。街道
随即牵头召集相关部门召开专题会
议研究整治方案，并于当天再次对
该场所进行联合检查，列出相关违
法行为，通知法人、实际经营户及房

东进行行政谈话。区城管部门也从
当天开始对该地区的夜排档进行集
中整治和固守。5日，街道牵头相关
部门对法人、实际经营户及房东进
行了行政谈话，要求商户对噪音、油
烟、卫生等问题进行初步的整改。
夜排档问题得到了有效的管理。

经3天时间整改，7月8日，街道
又联合相关部门对该户整改情况进
行集中检查，并对没有整改的违法
行为进行了告知，要求其继续整
改。接下来的3天里，街道连续召开
了协调会，制定综合整治的方案，布
置拆违方案。7月13日一早，街道联
合相关部门对“湘沪一家人”饭店开
展综合整治，对其违法建筑进行了
拆除。通过综合执法完全恢复其建
筑原来的面貌，拆除违法建筑约 70
平方米，并将对其厨房扰民的情况
彻底整改到位。 （下转第4版）

■记者 周琳

中环线内圈新增国定东路下匝
道工程，是区委、区政府年初确定的

“基础设施抓‘双十’”重大项目之一，
对缓解中环线交通压力、提升五角场
城市副中心地位、加快杨浦科创中心
重要承载区建设，具有特殊的意义和
积极的作用。

目前，在主管部门、建设单位、施
工单位的共同努力下，自去年9月底

开工以来，经过前期准备和抓紧建
设，该项目已完成工程进度的65%。

国定东路下匝道工程位于五角
场繁华商圈人流、车流密集交汇的翔
殷路路口，面临“地处交通要道，交通
组织复杂”、“流沙层较多较深，地质
情况复杂”、“空中管线、地下管线众
多”等问题，施工难度非常大，需要不
断探索逐项解决面临的难题。

建设单位按照区委、区政府“力
争做医技精湛的外科医生，既要做好

心脏搭桥手术，又要保护好周边的毛
细血管和神经系统，尽最大可能减少
扰民”的要求，“螺蛳壳里做道场”，

“优质、高效、文明”推进项目建设，争
取早日建成投入使用。

为缩短施工周期，减少对繁忙
交通和周边环境的影响，尽最大可
能降低安全风险，在市、区两级建设
和交通工作党委指导下，上海公路投
资建设发展有限公司牵头设计、施工
等单位，成立了市政高架桥梁预制

拼装技术研究小组，通过多种方案
比选、大量的试验研究准备，首次在
中环线内圈新增国定东路下匝道工
程中采用“金属波纹管钢筋连接灌
浆拼装技术”， （下转第4版）

（相关报道刊第 8 版）


